

# ENDURISTAN TORNADO

**WASSERDICHT:** TPU-laminierte Stoffe, ein Rollverschluss und eine komplett geschweisste Konstruktion: Der Packsack ist 100% wasser- und staubdicht.

**WATERPROOF:** TPU-laminated fabrics, roll-down closure and an all welded construction: The packsack is 100% water- and dustproof.



**SCHULTERGURT:** Breit und bequem beim Tragen, platzsparend verstaut unterwegs.

**SHOULDER STRAP:** Wide and comfortable if carried, space-saving and detached on the road.

**MATERIALSCHLAUFEN:** Zwei Reihen Materialschlaufen für einfachste Befestigung von Zubehör. Führe Deine ROKstraps für die sichere Verzurrung auf dem Motorrad durch die Materialschlaufen.

**GEAR LOOPS:** Two rows of cargo loops for easy mounting of additional gear. Route your ROKstraps through the gear loops for a safe tie-down to the bike.



<input type="checkbox"/> S	20L	45cm	24cm
<input type="checkbox"/> M	32L	53cm	27cm
<input type="checkbox"/> L	51L	61cm	32cm
<input type="checkbox"/> XL	82L	67cm	38cm

**REINIGUNG:** Der Packsack kann innen wie aussen mit Wasser und einer weichen Bürste gereinigt oder einfach mit einem Schlauch abgespritzt werden. Nach der Reinigung den Packsack zum Trocknen aufhängen.

**LEBENSDAUER:** Schütze die innenliegende wasserdichte Beschichtung des Stoffes vor Abrieb und halte scharfkantige Gegenstände von der Beschichtung fern.

**CLEANING:** The packsack can be cleaned inside and outside using a soft brush or simply hosed down. Following the cleaning, hang the packsack out to dry.

**LIFE TIME:** Protect the waterproof inner coating of the fabric from rubbing or sharp objects.



**DE** TPU-laminierte Stoffe, ein Rollverschluss und eine komplett geschweisste Konstruktion: Der Packsack ist 100% wasserdicht.

**EN** TPU-laminated fabrics, roll-down closure and an all welded construction: The packsack is 100% waterproof.



**DE** Tornado besteht aus robustem 840D Nylonstoff. Um Wasser fernzuhalten, wird der Stoff doppelseitig mit umweltfreundlichem TPU beschichtet.

**EN** Tornado is made from strong 840D nylon fabric. To keep the water out, the fabric is double-side coated with environmental-friendly TPU.



**DE** Wir verwenden die robustesten Schnallen auf dem Markt. Auf der Suche danach haben wir hunderte von Schnallen in Stücke gerissen - unter Einwirkung von Hitze, Kälte und anhaltende Nässe. Wir verwenden die Familienschnallen für alle Produkte - für maximale Kombinierbarkeit.

**EN** We use the toughest buckles available on the market. How do we know? We tested them. We pulled hundreds of buckles to pieces - under any condition you may experience during your travels: Hot, cold and soaked with water. We use the family buckles for all of our products - for a maximum of combinability.